

Randy Arozarena tras recibir el Premio Nacional del Deporte: 'Nunca jugué con tanta pasión'

El jugador recordó con emoción lo vivido en el Clásico Mundial de Beisbol

México tuvo este 2023 su mejor actuación de la historia en el Clásico Mundial de Béisbol y ese fue el parteaguas que desató un gran año en general, lo que les valió para obtener el Premio Nacional del

Deporte. Sin duda, hubo una gran estrella en ese Clásico Mundial de Béisbol, donde el país tricolor estuvo cerca de eliminar a Japón (los campeones) y terminaron en el mejor puesto, ese fue Randy Arozarena.

El cubano naturalizado tuvo un torneo de ensueño, en donde se volvió un icono mundial con su peculiar festejo al cruzar los brazos que todos querían

replicar. Ahora, admite estar totalmente agradecido, y reconoce que el premio es por un esfuerzo de todos, no solo de él. "Agradecido con ese premio que nos han dado a todos, no solo a mí, a todos los que pusieron su granito de arena para armar esta selección. Fue increíble lo que pasó y viví tanto en Arizona, como en Miami, la unidad que hubo en ese equipo fue increíble", indicó él en conferencia de prensa.

Arozarena reveló que desde que llegó al país, su sueño era portar la tricolor y cuando lo consiguió, tuvo el mejor desempeño de su vida. "Mi pensamiento cuando llegué en 2015, que vi el talento que tenía México, era que me dieran la oportunidad de representarlos y en este 2023 se me dio, y la verdad nunca había jugado con tanta pasión y con tanta entrega como en el Clásico Mundial de Béisbol", confesó.

SECCIÓN B

VIERNES 3 DE NOVIEMBRE DE 2023

JUEGOS PANAMERICANOS

¡Ya son 100 medallas para México!

La delegación mexicana consiguió llegar a esa cifra en el medallero, luego de que el equipo de esgrima femenil consiguiera el bronce.

La delegación mexicana que participa en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 consiguió su medalla número 100 en esta edición de la justa continental; sin embargo, se mantienen en el tercer lugar del medallero por debajo de países como Brasil y los Estados Unidos, quienes llegaron a la suma de 196 preseas en total.

Esgrima fue la disciplina en la que se llegó a las 100 medallas luego de que las esgrimistas Alely Hernández, Melissa Rebolledo, Nataly Michel y Sheila Tejada fueron las responsables de conseguir la hazaña ya que se colgaron el bronce en florete por equipos, dándole a México una oportunidad de mantenerse en el tercer puesto del medallero.

Cabe señalar que los lugares en el listado de países se determinan por el número de medallas de oro que se consiguen, por lo que México tiene 37 preseas áureas, 23 de plata y 40 de bronce aventajando a Canadá solo por 2 medallas doradas, por lo que se corre el riesgo de perder ese lugar en cualquier momento.

En cuanto a los competidores principales, Brasil tiene 42 medallas doradas y Estados Unidos tiene 87, siendo el país que le lleva casi el doble a los brasileños, por lo que México debería comenzar a responder en las disciplinas restantes y, cabe señalar, que en fútbol femenil se jugará por la presea dorada.



¡Histórica plaza!

La Selección Mexicana de Gimnasia Rítmica logró su boleto a los Juegos Olímpicos París 2024

Será la primera vez que México participe en dicha disciplina en unos Juegos Olímpicos

Siguen las buenas noticias para la delegación mexicana, ya que este jueves, la Selección Mexicana de Gimnasia Rítmica consiguió su boleto a los Juegos Olímpicos de París 2024, tras conseguir el segundo lugar en la final de all-around por equipos; una disciplina en la que nunca ha competido nuestro país en una justa olímpica.

Un momento emotivo para Blajaith Aguilar, Julia Gutiérrez, Ana Flores, Kimberly Salazar, Adirem Tejada y Dalia Alcocer, pues hace menos de un mes se encontraban atrapadas en Israel, donde se desató un enfrentamiento bélico, por lo que tuvieron que subir un video a redes sociales pidiendo

apoyo a las autoridades mexicanas.

En un video difundido por Somos la Reta se puede observar como las atletas celebran al ritmo de "Nos vamos a París", una escena conmovedora en donde no pudieron ocultar la emoción a través de lágrimas y abrazos.

"Mucha emoción, sabemos que tenemos que seguir trabajando y agradecemos a todas las personas que están detrás de nosotras para cumplir este sueño", dijo una de las gimnastas.

El primer lugar lo obtuvo Brasil al registrar un puntaje de 64.450, las gimnastas aztecas calificaron con 61.750 y más atrás en el tercer lugar, Estados Unidos consiguió 58.300 unidades. El país sudamericano ya contaba con su boleto a París 2024 desde el Mundial de Gimnasia Rítmica Valencia 2023, por lo que le fue otorgado al segundo lugar.



TRIATLÓN

Desafío multidisciplinario

Es un deporte de retos pues los atletas compiten en natación, ciclismo y carrera. Conoce más sobre esta joven disciplina.

ORIGEN

Existen varios supuestos: entre 1920 y 1930 hubo competencias similares en Francia; en 1978 marines compitieron para saber cuál era el deporte más completo, y atletas de EUA lo usaban como entrenamiento para estar en forma.

Desde Sidney 2000 formó parte del programa Olímpico en ambas categorías: femenina y masculina

SABÍAS QUE...

Crisanto Grajales, Irving Pérez, Rodrigo González y Claudia Rivas son los cuatro seleccionados a los Olímpicos de Río 2016. Grajales se encuentra en el lugar 10 del ranking mundial; lo respaldan un Oro en Toronto 2015 y Plata en Japón 2016.

QUÉ ES

Desafío multidisciplinario que reúne, en una única prueba y en ese orden, tres deportes individuales de resistencia:



1.5 km
de natación



ESPECIFICACIONES

40 km
de ciclismo



10 km
de carrera a pie

Se permiten todos los estilos; la mayoría usa el libre

Al salir del agua, el atleta debe ponerse el casco antes de montar la bici

En esta etapa está permitida la técnica de "ir a rueda": siguen el ritmo de los rivales de enfrente

Los cambios entre pruebas cuentan en el tiempo total, por lo que es vital mantener la resistencia y recuperar cada segundo



Fuentes: NTX Deportes, rio2016.com, triathlon.org. Investigación y redacción: Julia Castillo. Arte y Diseño: Alberto Nava con consultoría

311-216-0033



DESCUENTO especial en

MANTENIMIENTO

Hasta **30%** descuento



CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES

Contrata hoy tu plan PREVISOR FUNERARIO. **43** Años nos respaldan



Noticias por la Radio



Arianna OLVERA



José Luis NARANDO

#AntesQueNadie

EN VIVO

LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por

99.3 FM

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta

8N TV

CRUZ AZUL

Ángel Sepúlveda, el goleador que tanto esperó Cruz Azul

El actual sublíder de goleo de Liga Mx, en solo ocho juegos, supera en anotaciones a sus más recientes antecesores en el ataque celeste

Por el actual rendimiento que atraviesa el delantero mexicano Ángel Sepúlveda, con seis goles en ocho juegos, que lo tienen colocado en el subliderato de goleo de la Liga Mx empatado con con el paraguayo de Xolos de Tijuana, Carlos González, sin duda es el goleador que tanto esperó el Cruz Azul desde hace varios torneos.

Con los seis goles que lleva anotados en el ataque cementerero ha superado a sus más recientes antecesores como el ecuatoriano Michael Estrada y el uruguayo Gonzalo Carneiro, que, en 24 juegos, solo anotaron 3 goles y 4 goles, respectivamente.

Como también por encima del argentino Augusto Lotti que, en 22 juegos, apenas pudo registrar 3 goles en el ataque cementerero, o del chileno Iván Morales que, en 18 juegos, solo pudo meter en dos ocasiones el balón en las redes enemigas.

Otro delantero que ya fueron superados en cantidad de goles anotados en la entidad cruzazulina también está el paraguayo Roque Santacruz que, en 10 juegos, anotó cuatro goles.

Inclusive, Ángel ha superado a su propio compañero de equipo en el actual Apertura 2023, el colombiano Diber Cambindo, que, en 14 partidos, solo ha anotado cuatro goles.

Los seis goles de Sepúlveda también superan a los que hicieron el ecuatoriano Agustín Delgado que, en ocho juegos, solo convirtió dos pepinos.

O del argentino Lucas Passerini que, en seis juegos, registró dos anotaciones, así como del colombiano



Teofilo Gutiérrez que, en seis juegos, solo pudo anotar un gol en el torneo regular y que tuvo en sus botines la opción de vestirse de gloria en caso de que

hubiera anotado el gol en la gran final del Clausura 2013, contra América. El delantero mexicano si mantiene ese paso podría

superar los ocho goles de los ecuatorianos Joffré Guerrón y Bryan Angulo, que anotaron ocho goles, pero en 49 y 30 partidos, respectivamente.

LIGA MX

Delanteros que están 'lejos' de Sepúlveda

El jugador de La Máquina está dentro del top 3 de goleadores, dejando fuera a elementos como Gignac, Martin y Dinunno.

Ángel Sepúlveda es uno de los delanteros más importantes del torneo al llevar a su equipo, Cruz Azul, hacia la clasificación al Play In y, de hecho, es uno de los atacantes que pelean por el título de goleo en este torneo ya que se encuentra por debajo de jugadores como Carlos González (9) y Harold Preciado (11), por lo que tiene altas posibilidades de llegar a ser líder de goleo.

Ante este hecho, hay otros delanteros top que se encuentran debajo de él como es el caso de André-Pierre Gignac, Julián Quiñones, Juan Ignacio Dinunno, Jonathan Rodríguez, Rogelio Funes Mori, Henry Martin y Federico Viñas, es por ello que Sepúlveda se ha convertido en uno de los elementos más importantes de este torneo.

André-Pierre Gignac

El francés es uno de los jugadores con más valor en la Liga MX y no en su valor comercial, sino en la cancha porque ha demostrado ser uno de los elementos más importante de los Tigres, ha sido campeón de goleo y es el máximo anotador en los Clásicos Regios; sin embargo, en este Apertura 2023 solo tiene 8 goles a dos jornadas de que culmine el torneo, por lo que puede superar a la joyita de Cruz Azul.

Julián Quiñones
Desde que estaba en el Atlas, Julián Quiñones demostró ser uno de los delanteros más peligrosos del futbol mexicano. El naturalizado llegó al América donde ha demostrado tener un poderío absoluto en el área, pero, al igual que Gignac, no está dentro del top 3 de goleadores tiene solo 6 tantos en este certamen.

Juan Ignacio Dinunno
El 'Comandante' de los Pumas de la UNAM ha tenido altibajos en el futbol mexicano y de ser el jugador clave del equipo se convirtió en un delantero sin goles por una crisis de resultados por la que estaba pasando. En este Apertura 2023 solo tiene 5 goles

con el equipo universitario, el cual aún no define si estará en Play In o entrará directo a la Liguilla.

Cabecita Rodríguez
Un delantero probado en el futbol mexicano. Campeón con Cruz Azul dejó al equipo para recalar en el fútbol árabe donde no le fue como esperaba y terminó regresando a la Liga MX con el América donde le ha costado demostrar ese poderío ofensivo que tenía con La Máquina y la prueba está en que solo tiene 5 goles en este Apertura 2023, pero su equipo es el líder del torneo.

Rogelio Funes Mori
Otro de los jugadores naturalizados mexicano ha presentado altas y bajas con los Rayados de Monterrey; sin embargo, se ha enraizado en varias ocasiones, pero hoy su realidad es distinta porque solo tiene 5 tantos a falta de dos jornadas para que termine el torneo regular, por lo que es difícil que alcance a los punteros.

Henry Martin
El yucateco por excelencia. En América ha sido uno de los mejores jugadores y se ganó su lugar en la

Copa del Mundo de Qatar con México y parece ser que ese momento terminó, temporalmente, porque solo tiene tres goles en lo que va del Apertura 2023.

Federico Viñas
Federico Viñas es otro de los atacantes que han tenido un buen momento en el futbol mexicano colocándose como uno de los principales atacantes, pero en este Apertura 2023 tiene la 'pólvora mojada' porque solo acumula 3 tantos con la camiseta del León, quedando lejos de los primeros lugares.



Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos | Pantallas Individuales | Dos baños | Aire acondicionado

Tepic Plus

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

LIGA MX

Así sería el Play In hasta el momento

Aunque faltan dos fechas para que termine el torneo regular, hasta el momento los cruces serían Pumas vs Toluca y León vs Mazatlán.

El torneo regular del Apertura 2023 está llegando a su fin. A falta de dos jornadas para que termine, los lugares para la Liguilla y el Play In aún no están definidos del todo porque la diferencia de puntos es mínima, por lo que cada uno de los clubes aún tiene posibilidades de mejorar su posición y el único eliminado hasta el momento es Necaxa, quien ya no tiene posibilidad alguna de meterse al Play In.

En estos momentos hay cuatro equipos que luchan por meterse al Play In que son Pumas, Toluca, León y Mazatlán, quienes tienen una diferencia de 1 a 3 puntos y, de hecho, pueden meterse a la fiesta grande; sin embargo, si el torneo regular terminara en estos momentos, estos equipos son los que se jugarían todo el torneo en un solo partido para buscar uno de los últimos dos puestos a los Cuartos de Final.

Bajo esta premisa, los cruces se darían de la siguiente manera: Pumas vs Toluca y León vs Mazatlán. El ganador del primer partido calificará a la Liguilla en el séptimo puesto, mientras que el perdedor se medirá al ganador del segundo juego para determinar quién será el que ocupe el octavo puesto



en la fiesta grande del fútbol mexicano.

Después de la asamblea de dueños se determinó que este sería el nuevo formato del antiguo repechaje, muy al estilo de la NBA, pero que solo repartiría dos lugares a la siguiente fase de este torneo, por lo que solo serán cuatro juegos los que se jueguen a un solo partido todo el trabajo que realizaron en el torneo.



JUEGOS PANAMERICANOS 2023

Nuria Diosdado y Joana Jiménez ganan oro panamericano y boleto a París 2024

Con una brillante actuación, la dupla mexicana se impuso a las estadounidenses Megumi Field y Ruby Remati

La dupla conformada por Nuria Diosdado y Joana Jiménez ganó medalla de oro para nuestro país en la natación artística de los Juegos Panamericanos 2023, que se realizan en Santiago, Chile.

Nuria y Joana se convirtieron en campeonas panamericanas sumando 250.2333 en la ruta técnica y 235.7875 en la libre, alcanzando un total de 486.0208 suficiente para llevarse la presea dorada.

Además de la medalla de oro, con este resultado, Diosdado y Jiménez aseguraron plaza para participar en los Juegos Olímpicos 2024, a realizarse en París.



La dupla mexicana se logró imponer con una brillante actuación a las estadounidenses Megumi Field y Ruby Remati, quienes se quedaron con la plata, y a las brasileñas Laura Miccuci y Gabriela Regly, ganadoras del bronce.

La medalla de oro en la prueba de dueto en natación artística significó la 37 de ese metal en los Juegos Panamericanos 2023, igualando las ganadas en la pasada edición del certamen, celebrada en Lima, en el 2019.

A Nuria Diosdado, quien es doble medallista de plata en Juegos Panamericanos, aún le queda una medalla en disputa con la prueba de equipos.



Agenda un Tour

Biosfera

PNSA CENTURY 21 PMSA

311.214.18.02

Libramiento Nagales, Tepic